



COMUNICADO

A partir del 31 de julio Sitio de Inspección Fitosanitaria de Teno finalizará sus actividades para esta temporada



Santiago 29 de julio de 2019.- Este 31 de julio de 2019, se darán por finalizadas las operaciones de la temporada del Sitio de Inspección Fitosanitaria SAG/USDA-APHIS/ASOEX de Teno, en la Región del Maule.

De acuerdo a información de ASOEX las empresas usuarias de dicho sitio, podrán derivar sus lotes hacia el sitio de inspección de Los Lirios, el cual continuará en funcionamiento.

Asimismo los sitios de inspección del Aeropuerto en la Región Metropolitana y de Valparaíso, permanecerán abiertos.

El sitio de Inspección Fitosanitaria SAG- USDA/APHIS-ASOEX de Teno, presta servicios de certificación de productos hortofrutícolas con destino al mercado de Estados Unidos de

Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG

Cruz del Sur 133, Piso 2, Las Condes, Santiago de Chile, Mesa Central: [+56 2 2472 4700](tel:+56224724700)

www.asoex.cl



América. En este lugar se realizan inspecciones conjuntas entre funcionarios del SAG, personal del Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA) y la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile.

Este sitio de inspección cuenta con 10 mesas para revisión e inspección de muestras y 40 funcionarios operando. De ellos, 15 pertenecen al Servicio Agrícola y Ganadero, y 25 a ASOEX (Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG). Además hay un laboratorio de entomología con avanzada tecnología, el cual cuenta hoy con análisis biomolecular para la detección de plagas.

Programa Pre-embarque

El sitio de Teno es uno de los siete sitios de este tipo que operan en Chile bajo el Programa de Pre-embarque, un acuerdo cooperativo tripartito firmado en 1982, entre la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG (ASOEX); el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) y el Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA-APHIS), con la finalidad de dar cumplimiento en Chile a las regulaciones fitosanitarias establecidas por Estados Unidos de América para las importaciones de productos hortofrutícolas frescos procedente de Chile, facilitando de esta forma su ingreso al mercado.

La instalación de Teno opera desde noviembre a julio de cada temporada, y ahí se inspeccionan, principalmente berries, carozos, pomáceas y cítricos.

En Chile, a la fecha, existen siete sitios de inspección ubicados en las regiones IV, V, RM, VI, VII y VIII. Los sitios de Coquimbo, Lo Herrera, Los Lirios, Teno y Cabrero, además de los sitios portuarios del Aeropuerto Internacional de Santiago y el de Valparaíso.